



KONDOLENZEN

Erich Konrad



Erich Konrad

HERZLICHEN DANK

für die tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben,
für die Gesten, den Händedruck, wenn Worte fehlten,
für das Gebet und die Gedanken,
für die würdevolle Trauerrede von Herrn Lercher,
für die Blumen und Kerzen,
für die ehrende Anwesenheit zur feierlichen Verabschiedung,
für alle Zeichen der Verbundenheit, Freundschaft
und Wertschätzung.

Ganz besonders danken möchte ich meinen Freunden Karin und
Dieter für den persönlichen Beistand in dieser schweren Zeit.

Kematen, im Juli 2024

Dagmar mit Familie

Trauerkerzen



Ein Kerzlein für Erich
06.07.2024

Kondolenz